

Samedi 27 juillet 2019

Visite du Domaine du Rembuché

En compagnie de notre hôte, Claude Rosier, nous avons découvert un ensemble varié, productif mais pas trop, esthétique, ménageant ce qu'il faut pour les hôtes des bois. Avec un maître mot : équilibre ! »



Situé dans une petite vallée très encaissée entre deux plaines agricoles, le Domaine du Rembuché, d'une superficie de 200 ha, a obtenu le label « Territoires de Faune Sauvage » en 2017, un label destiné à récompenser les gestions exemplaires des territoires alliant activités socio-économiques, usage chasse et pêche et conservation de la nature.

Le propriétaire a pour objectifs la protection de la biodiversité et la vocation paysagère du site grâce à son exploitation forestière. Il

multiplie les types de boisement afin d'accroître la diversité des habitats disponibles, limiter les maladies du bois et les dégâts par la faune sauvage.

L'exploitation forestière sur le territoire est raisonnée et elle conserve les boisements naturellement présents et une partie de la vallée n'est pas exploitée du fait des difficultés d'accès. Ce territoire participe aussi à des suivis scientifiques, notamment pour le Petit rhinolophe, chauve-souris protégée. Le ru de Bitry traversant le domaine, une gestion adaptée aux milieux humides a été mise en place pour favoriser la diversité de ces habitats.



Une journée de découvertes, de partages de connaissances avec des intervenants captivants, sous une petite pluie bienfaisante... Une très belle sortie !

